

Directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez:

"Queremos acercar la atención de salud con espacios e infraestructura de primer nivel a nuestra comunidad"

● La autoridad sanitaria destacó el discurso del Presidente Gabriel Boric, en su Cuenta Pública, donde le hizo un "guiño" a Punta Arenas sobre el nuevo Cesfam Thomas Fenton de Punta Arenas.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

Dos horas 31 minutos fue la duración de la última Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric que se realizó ayer en el Congreso Nacional.

En ella destacó varios proyectos de su gestión y guiños para la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

En el ámbito sanitario el Jefe de Estado insistió en el fortalecimiento de la Atención Primaria de Salud. "Nuestro gobierno alcanzará un total de 70 nuevos dispositivos de Atención Primaria a lo largo del país, desde

La directora Yáñez adelantó que espera que a fin de año se entreguen las nuevas instalaciones del Cesfam 18 de Septiembre de Punta Arenas.

la Posta de Salud Rural de Cariquima en la Comuna de Colchane hasta el nuevo Cesfam Thomas Fenton de Punta Arenas. Esta expansión de la red de atención primaria significa acercar la atención médica de calidad a cada rincón del país", dijo Boric en la primera hora de su discurso.

En ese sentido, la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, destacó el orgullo que "sentimos de haber aportado junto al Ministerio de Salud y Gobierno Regional a la política de Estado de dotar nuevos

2h:31

minutos fue la duración de la Cuenta Pública del Jefe de Estado.

establecimientos de Atención Primaria de Salud para nuestra comunidad".

El Mandatario resaltó a uno de los establecimientos más modernos en infraestructura que cuenta la comuna de Punta Arenas.

Sin embargo, la directora Yáñez agregó que "seguimos trabajando en este gran anhelo que implica acercar la atención de salud con espacios e infraestructura de primer nivel a nuestra comunidad usuaria".



“ Nos sentimos orgullosos de haber aportado junto al Ministerio de Salud y Gobierno Regional a la política de Estado de dotar nuevos establecimientos de Atención Primaria de Salud”.